

## **NOTA DE PRENSA**

UN RECONOCIMIENTO AL VALOR DE “LOS VERDADEROS GUARDIANES DE LA SELVA PERUANA”

### **RONDEROS NATIVOS SERÁN INCORPORADOS AL SEGURO DE SALUD INTEGRAL**

A pedido del legislador awajun Eduardo Nayap, la Comisión de Salud y Población del Congreso Nacional de la República incorporó a los miembros de las rondas nativas amazónicas del país, que tuvieron una participación importante en la lucha contra el terrorismo, en el Sistema Integral de Salud (SIS).

Inicialmente este beneficio iba dirigido solamente a los ronderos campesinos, por lo que Nayap subrayó la importancia de que este derecho sea alcanzado también por las rondas nativas amazónicas, cuyos miembros, indicó, son considerados como “los verdaderos guardianes de la selva peruana”. Propuesta que fue inmediatamente aceptada por los integrantes de la Comisión. Siendo el proyecto aceptado por unanimidad. Quedando de esta manera listo para su debate en el Pleno donde se espera pueda contar con el consenso de todas las bancadas pues es un justo reconocimiento a los hombres y mujeres que defendieron con valor la soberanía de nuestros territorios.

Lima, 01 de diciembre de 2011

Para su difusión,